
 Волонтер Арина Багаутдинова:  «Нужно выходить из зоны комфорта,  чтобы стать лучше»

Арина Багаутдинова – положительный пример современной молодежи. Она человек с
активной гражданской позицией, волонтер: помогает и в родном селе, и в вузе. Девушка
была финалисткой конкурса «Татар кызы Мордовия - 2022», а спустя год уже сама
помогала новым участницам конкурса подготовиться к финалу.
Арина Багаутдинова родилась и выросла в селе Татарская Пишля Рузаевского района. С
самого детства была активным ребенком, с юных лет выступала на концертах: пела в
хоре и в дуэте «Йолдызчыклар», танцевала в коллективе «АлмаС» и читала стихи,
занималась легкой атлетикой и участвовала в спортивных соревнованиях.
В 2021 году Арина поступила на факультет истории и права Мордовского
государственного педагогического университета имени М.Е.Евсевьева.
- Когда я училась на втором курсе, мне выпала возможность поучаствовать в конкурсе
«Татар кызы Мордовия». До этого из села Татарская Пишля уже участвовали девочки, я
так восхищалась ими, когда видела новости о том, что они пришли на такой масштабный
конкурс, гордясь своей национальной принадлежностью, чтобы показать другим все
лучшее, что есть у татарского народа. Тогда я не могла и подумать, что через пару лет
сама стану частью этого конкурса, - делится Арина.      О себе девушка говорит, что она
ответственная и очень любит принимать участие в различных конкурсах, вебинарах,
чтениях, конференциях. С недавних пор начала заниматься научной деятельностью: в
прошлом году совместно с одногруппницей и преподавателем выпустили статью, в
которой провели сравнительный анализ татарского и мордовского сел Республики
Мордовия. 
- А еще я очень люблю читать, прививаю любовь к чтению и своим младшим сестрам.
Люблю активный отдых, с сестрами мы часто посещаем ледовый дворец, катаемся на
роликах и велосипедах, устраиваем долгие прогулки, пикники совместно с родителями.
Также я творческая личность, люблю танцевать, петь, рисовать. Моим любимым
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художником является Винсент Ван Гог – нравится его особый взгляд на обычные вещи.
Всю мою жизнь мне не хватает смелости, поэтому я благодарна своим родителям и
близким людям, которые мотивируют и говорят мне о том, что я справлюсь. Первый мой
конкурс, который был для меня важен и при этом волнителен – это «Ученик года –
2019». Я была младше всех, впереди были экзамены, но я справилась, благодаря
поддержке и помощи родных людей. Еще одним таким испытанием был конкурс «Татар
кызы Мордовия». Тогда я успешно выступила в финале и удостоилась номинации «Иң
ягымлы» (Самая милая). Теперь оглядываясь назад, я горжусь собой за пройденный
путь. Я считаю, что нужно выходить из зоны комфорта, бороться со своими страхами,
ведь только так мы становимся лучше, сильнее и растем как личности, - рассказывает
девушка.

- Недавно я, пройдя по конкурсному отбору, вместе с другими студентами факультета
истории и права МГПУ им. М.Е.Евсевьева ездила в Москву на пленарное заседание
Совета Федерации России. Эмоции были незабываемые, эта поездка запомнится мне
надолго. Там мне довелось встретиться и побеседовать с сенатором от Республики
Мордовия Петром Николаевичем Тултаевым. После этой поездки появилось еще больше
целей и планов на жизнь, - делится Арина.
Еще одно увлечение девушки – библиоволонтерство. Еще во время учебы в школе Арина
была волонтером в Тат-Пишлинской библиотеке, которая не так давно приобрела статус
модельной, и в ней открылись большие возможности для самореализации. Узнав, что на
факультете есть такая секция, как волонтерство, девушка попросилась и туда.
Поначалу помогала внутри факультета. Это помощь в дне открытых дверей, на
концертах. А потом появились волонтерские дела и за пределами вуза. Однако она не
бросила свою деятельность в родном селе.
- Когда приезжаю в Татарскую Пишлю, помогаю библиотеке, клубу. Совсем недавно
стала куратором точки концентрации талантов проекта «Гений места» в
Тат-Пишлинской модельной библиотеке БИТ-21. Снимаю новости, монтирую, озвучиваю.
Совместно с библиотекарями и маленькими детьми, которые выступают в роли ведущих,
ходим брать интервью у значимых людей нашего района. В библиотеке мне дали
возможность учить детей монтажу, озвучке, съемке. И кажется, благодаря этой работе,
во мне начал просыпаться педагог. Пока же, глядя в будущее, я вижу себя человеком,
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который трудится в сфере культуры. Я считаю, что в этой сфере происходит постоянное
движение. Это концерты, фестивали, праздники, представления, выступления. Мне
нравится находиться в такой атмосфере, нравится быть частью этого, - делится Арина
Багаутдинова.

  

Беседовала Эльвира БАЛЯЕВА

 3 / 3


